



JUAN B. CEBRIÁN

MADRID, AGOSTO DE 1848 † FEBRERO DE 1935

En otra ocasión más dichosa, en abril de 1933, honraron las páginas de nuestra Revista el retrato de D. Juan B. Cebrián, "el español que tan bien comprendió el amor a España", según reza en una dedicatoria, que él consideraba como su ejecutoria más ilustre.

Conmemorábamos entonces la concesión del título de "arquitecto honoris-causa" a D. Juan B. Cebrián, otorgado como justa recompensa a su labor en beneficio de la arquitectura española y de un modo especial en beneficio de la Biblioteca de nuestra Escuela de Arquitectura.

Hoy su muerte pone de nuevo, dolorosamente, su figura de actualidad.

Sirvan estas líneas de expresión sincera del sentimiento de todos los arquitectos españoles por su muerte, especialmente de los arquitectos madrileños, de cuya Colegio Oficial era miembro honorario D. Juan B. Cebrián.

Su memoria quedará siempre en el corazón de todos como digna de imitación y ejemplo.